

## **Motion votée au CA de l'Université Paris 11**

**Le 14 décembre 2009**

Les collègues des deux services de formation des enseignants des UFR de Sciences et de STAPS ne peuvent pas accepter les propositions diffusées le 13 novembre par les ministres de l'Education Nationale et de l'enseignement Supérieur et de la Recherche sur la réforme de la formation des enseignants. Notamment, la proposition de parcours ou de modules complémentaires greffés sur des masters existants nous paraît à la fois insuffisante et incohérente tant pour assurer la formation d'enseignants réellement professionnels que pour préparer efficacement aux concours.

Par conséquent, nous demandons au CEVU et au CA de l'Université Paris-Sud de soutenir notre position afin que le Président puisse la faire connaître au-delà de notre université.